



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

Steirische Schlemmerei mitten am Freistädter Hauptplatz Vulkanland zu Gast beim Genussmarkt

FREISTADT/ Das steirische Vulkanland ist ein beliebtes Ausflugsziel für die Freistädter. Jedes Jahr fahren viele Gruppen und Vereine ins Vulkanland, das berühmt und bekannt ist für seinen Wein und viele andere kulinarische Köstlichkeiten. Um die lange Anreise zu verkürzen, haben sich die Veranstalter des Genussmarktes Freistadt gedacht, sie könnten doch das steirische Vulkanland samt seinen kulinarischen Genüssen mal nach Freistadt holen. Gesagt getan. Beim nächsten Genussmarkt am Freitag, den 16. Juli, ist Steirisches angesagt. Weinbauer Alfred Klöckl aus Klöch kommt nach Freistadt und bringt Köstlichkeiten seiner Heimat mit. Zum Verkosten und Kaufen gibt es unter anderem Vulkanoschinken, Kernöl, Knabberkerne, verschiedene Säfte, Qualitätsweine, Gelees, Weinessig und mehr. Steirische Schlemmerei am Freistädter Genussmarkt ist also angesagt! Der Betrieb von Alfred Klöckl befindet sich mitten im Steirischen Thermenland und Vulkanland im Traminerort Klöch. Die Winzerfamilie bewirtschaftet drei Hektar Rebfläche und bietet zusätzlich drei Winzerzimmer für Gäste an. Außerdem gibt es im Hause Klöckl ein hauseigenes Massageinstitut, bei dem sich die Gäste nach anstrengenden Wein-Touren verwöhnen lassen können. Nähere Infos zum Betrieb finden Sie auf unserer Homepage www.steirer-weine.at



Bildtext: Alfred Klöckl, Winzer aus dem Steirischen Vulkanland, kommt mit Qualitätswein und steirischen Schmankerln am Freitag, 16. Juli, nach Freistadt.